

## Kapolda Rusdi Hartono Pimpin Operasi Keselamatan Siginjai

solmi - [JAMBI.JOURNALIST.CO.ID](http://JAMBI.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 4, 2024 - 11:20



JAMBI - Kesibukan Polda Jambi mengamankan pemilu 2024 tak menyurutkan perhatian pihaknya untuk tetap memperhatikan keselamatan masyarakat. Mulai hari ini, Senin (4/3/2024) Polda Jambi menggelar operasi keselamatan Siginjai tahun 2024 dan penancangan aksi keselamatan jalan.

Kesiapan personel Polda Jambi dipastikan Kapolda Jambi Irjen Pol Rusdi Hartono saat memimpin apel gelar pasukan operasi tersebut. Bertempat di lapangan Mapolda Jambi, Rusdi Hartono menyematkan secara simbolis pita ke perwakilan personel Polda Jambi, Denpom II/2 Jambi dan Dishub provinsi Jambi.

Rusdi Hartono dalam sambutannya mengatakan, apel gelar pasukan ini untuk mengetahui kesiapan personil maupun sarana pendukung lainnya. Sehingga kegiatan operasi dapat berjalan dengan optimal serta berhasil sesuai dengan tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan, yaitu meningkatnya disiplin

masyarakat dalam berlalu lintas, menurunnya angka fatalitas korban kecelakaan lalu lintas serta pelanggaran lalu lintas.

“Operasi keselamatan tahun 2024 merupakan operasi harkamtibmas yang dilaksanakan selama 14 hari, terhitung mulai tanggal 4 Maret 2024 sampai dengan 17 Maret 2024 yang dilaksanakan di wilayah Indonesia.”

Apel turut dihadiri Wagub Jambi Abdullah Sani, Wakapolda Jambi Brigjen Pol Edi Mardianto, Kasrem Gapu Kolonel Inf Edi Basuki, Kabinda Jambi Brigjen Pol Irawan Davidsyah serta undangan lainnya.

Kapolda pun memaparkan 8 sasaran pada operasi keselamatan Siginjai 2024. Diantaranya pelanggaran penggunaan ponsel saat berkendara, melawan arus, berbonceng lebih dari 2 orang, melebihi batas kecepatan, kendaraan over dimension dan over loading.

Untuk kesuksesan operasi keselamatan, Kapolda menyadari dibutuhkan sinergitas dengan seluruh pihak terkait. Salah satunya dengan TNI yang diharapkan memberikan pemahaman aturan berlalu lintas kepada jajarannya dan keluarganya. Sinergi juga penting melibatkan pihak dishub, dinas kesehatan dan lainnya.

“Kepada personel khususnya satker lalu lintas agar dalam melaksanakan kegiatan operasi keselamatan 2024 ini, agar selalu mengutamakan keselamatan. Terapkan sikap santun, senyum, sapa, salam dan humanis serta ikhlas menuju yang terbaik,” harap jenderal bintang dua ini.(IS/kom)